

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN**  
**(METODE DARING)**

Satuan Pendidikan : Sekolah Dasar Negeri 7 Tambakasri  
Kelas/ Semester : II / Genap  
Tema 5 : Pengalamanku  
Sub Tema 1 : Pengalamanku Di Rumahku  
Muatan Terpadu : Bahasa Indonesia Dan Matematika SPdP  
Pembelajaran Ke : 1

---

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

1. Dengan melihat gambar atau video yang dikirim Guru ke Whatsapp Zoom atau Tames, siswa bisa mempraktikkan ungkapan santun menggunakan kata “maaf” untuk hidup rukun dalam kemajemukan dengan benar.
2. Dengan melihat gambar atau video yang dikirim Guru ke Whatsapp Zoom atau Tames, siswa dapat menentukan panjang dan pendek bunyi pada pola irama sederhana berbirama dua dengan tepat.
3. Dengan melihat gambar atau video yang dikirim Guru ke Whatsapp Zoom atau Tames, siswa bisa memainkan pola irama sederhana.

**B. KEGIATAN PEMBELAJARAN**

<b>Kegiatan</b>	<b>Deskripsi Kegiatan</b>	<b>Alokasi Waktu</b>
Pembuka	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa (Orientasi) Dipandu melalui Grups Whatsapp Zoom atau Tames</li><li>2. Siswa Mengisi Daftar Hadir Onliine yang dikirimkan guru melalui Google Foarm.</li></ol>	15 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none"><li>3. Melalui Whatsapp Zoom atau Tames, Guru mengirimkan gambar/video pembelajaran terkait dengan mempraktikkan ungkapan santun menggunakan kata “maaf” untuk hidup rukun dalam kemajemukan dengan benar.</li><li>4. Melalui Whatsapp Zoom atau Tames, Guru memberikan tugas kepada siswa.</li><li>5. Melalui Whatsapp Zoom atau Tames, Guru mengirimkan gambar/video pembelajaran terkait dengan menentukan panjang dan pendek bunyi pada pola irama sederhana berbirama dua dengan tepat.</li><li>6. Melalui Whatsapp Zoom atau Tames, Guru memberikan tugas kepada siswa.</li><li>7. Melalui Whatsapp Zoom atau Tames, Guru mengirimkan</li></ol>	140 menit

	gambar/video pembelajaran terkait dengan memainkan pola irama sederhana	
	8. Melalui Whatsapp Zoom atau Tames, Guru memberikan tugas kepada siswa.	
Kegiatan Penutup	<p><b>Kerja Sama dengan Orang Tua</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Mengajak orang tua untuk ikut serta membimbing dan berdiskusi tentang materi yang sudah disampaikan sebelumnya.</li> </ul> <p><b>Peserta Didik :</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Mengerjakan Soal Online Yang dibuat Guru melalui Google Form.</li> </ul>	15 menit

## B. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian terhadap materi ini dapat dilakukan sesuai kebutuhan Guru, misalnya memberikan tugas di rumah dan mengumpulkannya melalui WA Grup Zoom atau Tames.

Mengetahui  
Kepala Sekolah

Tambakasri, .....20....  
Guru Kelas II

**SRI PONTJOWIBOWO,S.Pd**  
NIP. 19620615 198303 1 017

**KAMILATUL ZAMILAH,S.Pd**  
NIP.